

## いい日旅立ち

# 学校説明会等のご案内

### 【札幌白石高等学校】＝学校説明会（対象＝中学3年生、保護者）

札幌白石高校の学校説明会が下記の通り行なわれます。

- ①日時 令和6年 9月29日（日） 9：30～12：00（受付9：00～）
- ②会場 札幌白石高校 第2体育館
- ③留意
  - ・ 上靴やスリッパ等の履物と履物を入れる袋をご持参ください。
  - ・ 当日の服装については特に指定はありません。
  - ・ 申込項目は下記の通りです。
    - ア 参加者氏名（参加生徒名、参加保護者名） イ 在籍中学校名
    - ウ 連絡先電話番号 エ 部活動見学希望の有無、見学希望の部局

学校説明会の参加希望者は、札幌白石高校HP上の [google forms](#) から各自で申し込みください。その際、上記③のア～エを入力することとなります。

受付期間は9月2日（月）12：00～9月13日（金）16：00です。

（中学校への連絡は不要です。）

### 【札幌北高等学校】＝北高バーチャルツアー（対象＝中学生、保護者）

札幌北高校の北高バーチャルツアーが下記の通り行なわれます。

- ①日時 現在公開中（終了は不明）
- ②経緯 学校説明会について、土日の開催が難しく、かつ猛暑対策として延長した夏季休業期間（石狩市は延長）に大勢の中学生や保護者にご参集いただくことはその趣旨に反することから、開催が困難であろうという結論に至りました。  
つきましては、学校説明会の代わりに、学校ホームページにおいてバーチャルツアーや学校紹介動画を公開しております。（以上、札幌北高校からの文書より転記）

北高バーチャルツアーの参加希望者は、「北高バーチャルツアー」で検索し、視聴してください。

どうしても札幌北高校に足を運び、学校の様子を知りたい方は学校祭に足を運んでください。7月5日（金）つまり今日が行灯行列で、7日（日）が一般公開日です。学校説明会が開催されないため学校祭ではありますが、案内させていただきました。

## 【札幌創成高等学校】＝野球部体験入部（対象＝中学生）

札幌創成高校野球部の体験入部が7月26日（金）、8月16日（金）に行われます。（2回の参加は不可で、どちらか1回のみ参加できます。）

場所はいずれも札幌創成高校グラウンドです。

野球部体験入部の参加希望者は、「学校説明会・体験入学～校内申込用紙～」を7月12日（金）までに担任の先生へ提出してください。その際、「その他の必要事項」欄に①ポジション、②利き手（「右投げ・左打ち」等）を記入してください。

## ●夏休み中の「デジタル進路通信」・7月30日（火）と8月6日（火）を予定

7月26日（金）より夏季休業日（夏休み）となりますが、夏休み期間中に中学校へ学校説明会やオープンキャンパスの案内が届くことがあります。

夏休み中に案内のある学校説明会やオープンキャンパスの開催日は2学期のことが多いのですが、受付が先着順となっており、定員に達すると締めきられるものがあります。

そこで、本校では数年前より「デジタル進路通信」と称して学校HPに情報を配信しております。これまでは夏休み中に1回だけの配信でしたが、配信後に新たな案内が届くことができました。そこで、今年度は2回の配信を予定しております。

配信予定日 7月30日（火）12：00（正午）

8月 6日（火）12：00（正午）

案内がなくても「お知らせする情報はありません。」と配信しますので、目を通すようにしていただきたいです。

## ☉coffee break 札幌 東・西・南・北高校校舎の都市伝説

札幌には東・西・南・北の伝統ある高校があります。

それぞれ、

札幌東高校・旧制「札幌区立高等女学校」を前身とする公立高校  
札幌西高校・旧制「北海道庁立第二札幌中学校」を前身とする公立高校  
札幌南高校・旧制「北海道庁立第一札幌中学校」を前身とする公立高校  
札幌北高校・旧制「北海道庁立札幌高等女学校」を前身とする公立高校 です。

これら4校の校舎には真偽はわかりませんが、都市伝説が存在します。

それは、「上空から見ると、どの高校かがすぐにわかるように校舎が建てられている。」といった伝説です。（校舎の形はインターネット等で公開されている航空写真でご確認ください。）

この都市伝説を私なりに検証してみることにしました。わかりやすかったのは札幌北高校と札幌西高校でした。札幌北高校は「北」、札幌西高校は「W（＝西を示すWestの頭文字）」に見えました。また、札幌西高校に関してはWを反対方向からMのように見ると「西」にも見えるような気がしました。

札幌南高校と札幌東高校はわかりにくいのですが、札幌南高校は「南」、札幌東高校は「E（＝東を示すEastの頭文字）」と読めなくもないといったところでした。

さて、これら4校の校舎は本当に「上空から見ると、どの高校かがすぐにわかるように校舎が建てられている。」のでしょうか？信じるか、信じないかはあなた次第です。